



CANADA

COMMUNIQUÉ

No. 16  
N<sup>o</sup>

FOR IMMEDIATE RELEASE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

MARCH 14, 1975  
LE 14 MARS 1975

---

VISIT OF THE SECRETARY OF STATE FOR EXTERNAL AFFAIRS  
TO THE U.S.A., MARCH 18-21, 1975

---

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
AUX ÉTATS-UNIS, DU 18 AU 21 MARS 1975

---

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Allan J. MacEachen, will visit New York City and Boston for speaking engagements March 18-21. Mr. MacEachen will arrive in New York late March 17, where he will be speaking to the Centre for Inter-American Relations March 19. In Boston, he is scheduled to address the New England Trade Centre and the World Affairs Council March 20. He will also have private meetings with business, academic and media representatives in each city. Mr. MacEachen is returning to Ottawa March 21.

\* \* \*

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen se rendra à New York et à Boston à titre de conférencier invité, du 18 au 21 mars. M. MacEachen arrivera à New York dans la soirée du 17 et prononcera une allocution devant les membres du Centre des relations interaméricaines (*Centre for Inter-American Relations*) le 19 mars. A Boston, M. MacEachen doit prendre la parole devant les membres de la Chambre de Commerce de la Nouvelle-Angleterre (*New England Trade Centre*) et du Conseil des affaires internationales (*World Affairs Council*), le 20 mars. Il aura également des entretiens avec des représentants des universités, de la presse et du monde des affaires dans chaque ville. M. MacEachen rentrera à Ottawa le 21 mars.